

Chers pèlerins d'espérance,

Une des plus belles qualités du Seigneur est sa capacité de sonder les reins et les cœurs, c'est-à-dire de voir bien au-delà des apparences ce qui habite au plus profond de nos âmes. Lorsque Jésus choisit ses Apôtres, par exemple, nous pourrions être surpris par ses choix : des pêcheurs un peu vulgaires, un collecteur d'impôt méprisé par toute la population, un sectaire extrémiste, un zélateur. Ses plus proches disciples sont des femmes qui jadis ont été des pécheresses publiques ou des possédées. Il appelle ses amis ceux qui scandalisent les pharisiens et les docteurs de la Loi.

Suivre Jésus, c'est l'imiter. Saint Jean disait simplement : « Celui qui déclare demeurer en lui doit, lui aussi, marcher comme Jésus lui-même a marché. » (1Jn 2,6) Saint Paul dit la même chose à sa façon : « Ayez en vous les mêmes sentiments qui sont dans le Christ Jésus. » (Ep 2,6) C'est en méditant les évangiles que nous connaissons davantage qui est Jésus. Quelles sont ses priorités et ses valeurs à Lui? Qu'est-ce qu'Il considère comme étant vraiment essentiel et vraiment important? Qu'est-ce qui lui cause du chagrin ou de la joie?

Nous sommes habitués à voir Jésus à table avec les pécheurs ou chemin faisant en conversation avec des gens marginalisés. Aujourd'hui - quelle surprise! - Jésus est reçu chez un chef des pharisiens. Même si nous voulons bien avoir un amour préférentiel pour les pauvres et les laissés-pour-compte, notre amour doit embrasser toute l'humanité, même les « grands de ce monde » qui parfois nous scandalisent et nous répugnent. Jésus profite de ce repas pour donner une leçon à cet important personnage.

D'abord, il faut se méfier de nos ambitions. Dans notre désir de remporter la course coûte que coûte, c'est notre prochain qui en paye souvent le prix. Parce que nos personnalités sont parfois fragiles et blessées, nous ressentons un désir maladif d'être reconnus, applaudis, remerciés. Nos égos sont si énormes qu'ils mettent dans l'ombre tous ceux qui nous entourent. À force de trop se féliciter on devient des pharisiens, bien imbus de nous-mêmes. Jésus nous dit : laisse la première place à l'autre. Permet à ton prochain de briller. Sois en paix en sachant que Dieu voit tout ce qui se passe dans le secret et qu'Il saura bien te récompenser.

Ensuite, une deuxième leçon, plus incisive encore. Si tu veux faire acte de charité, que ce soit envers ceux qui ne pourront jamais te le remettre. Bien souvent, nos intentions sont mêlées d'une recherche de soi et de réciprocité. On ne fait pas la

charité mais une entente. Je ne donne pas, je marchande. Mon offrande n'est pas gratuite et désintéressée mais conditionnelle et contraignante. Il nous faut découvrir le mystère caché sous ces paroles de Notre-Seigneur : « Il y a plus de joie à donner qu'à recevoir. » (Ac 20,35)

Que la charité occupe la première place dans notre vie. Une charité pure et simple, gratuite. Il ne s'agit pas seulement d'aimer son prochain, mais bien de l'aimer comme Jésus Lui-même nous a aimés.

Avec ma prière,

Abbé Jean-Sébastien



Lampe du sanctuaire : la lampe du sanctuaire brûlera pour tous les étudiants durant la semaine du 31 août.

La banque de demande pour la lampe du sanctuaire est épuisée. Merci de faire vos demandes en communiquant avec le bureau de la paroisse.



Offrandes 24 août: 462\$

INTENTION DE MESSES	
Dimanche le 31 août Luc Meunier (1 ^{er} anniversaire) Johanne Primeau Sauvé Lise Simon Rosa Yelle Yvon Beaudin	11h00 Ses parents Famille Henriette Gilles et Rachel Julien Parents et amis aux funérailles Parents et amis aux funérailles
Mercredi le 3 septembre Sylvie Prud'homme André Robert (messe anniversaire)	08h30 S.S.J.B. Valleyfield Ses enfants
Jedi le 4 septembre Roger Pouliot Lise Sénécal	08h30 S.S.J.B. Valleyfield S.S.J.B. Valleyfield
Dimanche le 7 septembre Marguerite Dufour Parents défunts famille Gagnier Gaston Simon (8 ^e anniversaire) St-Frère André Parents défunts Dupuis	11h00 Jean-Marc Henriette Gagnier Georgette Monique B Claudine Dupuis

CLUB 800

Nous avons débuté la vente pour 2025-2026. Si vous désirez faire équipe avec nous pour la vente, veuillez vous adresser au bureau de la paroisse au 450 427-2106 Merci d'encourager cette campagne de financement.

FRIPERIE DU GARAGE au 122 St-Joseph, sous-sol église

Jedi-vendredi de 13h à 16h et samedi de 10h à 13h30



Pèlerinage à NOTRE-DAME DU CAP

Samedi le 20 septembre 2025,
inscription possible après la messe ou
au bureau de la paroisse durant les
heures d'accueil.

INVITATION AUX PAROISSIENS-PAROISSIENNES

EN ACTION DE GRÂCE ET POUR SOULIGNER LES BIENS DE LA TERRE, LA ZONE PASTORALE BEAUHARNOIS STE MARTINE ST-CHRYSOSTOME (SAINTE-CLOTILDE-HEMMINGFORD) ORGANISE UNE RENCONTRE FAMILIALE AU PARC MUNICIPAL RUE DES PINS À ST-CHRYSOSTOME LE 31 AOÛT À COMPTER DE 13H30.

UNE ÉPLUCHETTE DE BLÉ D'INDE VOUS SERA OFFERTE GRATUITEMENT, SUR PLACE IL Y

AURA DES JEUX POUR LES ENFANTS, JEUX D'EAU ET AUTRES ACTIVITÉS..



MGR ALAIN FAUBERT SE JOINDRA À NOUS .

P.S. APPORTEZ VOS CHAISES DE PATERRE.

Jacques Tremblay

responsable zone Beauharnois , Ste Martine.

Je m'appelle Julie Leprohon, et je suis étudiante en **accompagnement psychospirituel et spiritualité** au Centre le Pèlerin. J'entame un stage de 50 heures dès septembre 2025 au début mai 2026, et suis à la recherche de personnes qui souhaiteraient entamer un chemin de guérison, quel qu'il soit. Ce serait un parcours d'un minimum de 10 rencontres, pouvant aller jusqu'à 15, de une heure, aux deux semaines. Cet accompagnement est sans frais alors qu'il est normalement de 45\$/heure. Les rencontres se feront en virtuel via la plateforme Zoom. Critère de recherche : une personne motivée à faire la lumière au cœur de sa vie et de s'engager à participer à un minimum de 10 rencontres. Si vous êtes intéressés par cette annonce, vous pouvez contacter le bureau de la paroisse au 450 427-2106



Nous souhaitons une bonne rentrée scolaire à tous les enseignants et au personnel de soutien.

Grands et petits, bonne année scolaire !